

Fallece María Beltrán, esposa de José Grau

Escrito por Protestante Digital
Lunes, 17 de Diciembre de 2012 12:32

Se ha celebrado su sepelio este sábado 15 de diciembre en Barcelona.



María Beltrán , junto a su esposo José Grau

(BARCELONA, 15/12/2012) Este pasado 13 de diciembre de 2012 ha fallecido súbitamente **María Beltrán** , esposa del conocido teólogo y escritor, **José Grau** , siendo ambos muy queridos y apreciados dentro de la familia protestante.

Aunque no padecía ninguna enfermedad que hiciese prever su fallecimiento, los médicos han diagnosticado que tuvo una embolia y la encontraron ya “durmiendo en el Señor”.

Miembro de la Iglesia Evangélica de la Gracia, como refiere [la web de la propia iglesia](#) , “vamos a tener que despedir a una hermana muy querida, ejemplo de servicio al Señor, abnegación, humildad y dedicación a la Obra y a su esposo”.

Fallece María Beltrán, esposa de José Grau

Escrito por Protestante Digital
Lunes, 17 de Diciembre de 2012 12:32

El sepelio se ha realizado la mañana de este sábado, 15 de diciembre, a las 10:30 de la mañana, en el tanatorio de Sant Gervasi (c/Carles Riba, 10-12). Tuvo la palabra José de Segovia, amigo de la familia y discípulo de Grau, que se desplazó expresamente a Barcelona para poder participar en este acto.

María Beltrán destacaba por su sencillez, simpatía y espontaneidad en su relación personal, y su amor al Señor y a su marido, al que ha apoyado y acompañado en todas sus facetas. Es también madre de Silvia Grau, destacada profesional de la abogacía y comprometida con la libertad religiosa desde su fe evangélica.

Fuente: Protestante Digital